Messieurs,

Si je n'ai pas d'a priori défavorable pour un projet qui peut dynamiser le tourisme et donc l'économie jurassienne, en revanche je ne me lance jamais dans une aventure économique sans un parachute.

Or, votre analyse me perturbe par les inconnues nombreuses et graves que vous faites ressortir sur le projet de Center Parc de Poligny.

Manifestement la collectivité risque fort d'être le dindon de la farce et le contribuable avec elle.

Le plus sage est de suspendre ce projet dans l'attente de réponses précises. Il semblerait que l'exploration du dossier soit très insuffisante et les nombreuses zones d'ombre permettent de douter.

Le principe élémentaire de précaution nous impose de creuser davantage.

Il ne s'agit pas d'enterrer le projet mais de faire en sorte qu'il soit un succès pour tous.

C'est pourquoi je vous rejoins dans la prudence qui doit être celle des élus.

Espérant avoir répondu à votre inquiétude.

Recevez mes sincères salutations

Jean-Louis MILLET

Candidat aux législatives